

## Konformitätserklärung / Declaration of Conformity

nach EN ISO/IEC 17050-1:2004 / in accordance with EN ISO/IEC 17050-1:2004

Konformitätserklärung /Declaration of Conformity: PF10CERT1685

**Diese Konformitätserklärung gilt nur in Zusammenhang mit dem gültigen Pepperl+Fuchs Datenblatt für folgende Pepperl+Fuchs Produkte, die unter die Richtlinie 2004/108/EG (EMV) und 2006/95/EG (Niederspannungsrichtlinie) fallen.**

This Declaration of Conformity is only valid in connection with the valid datasheet of Pepperl+Fuchs, for following Pepperl+Fuchs products that are relevant to the EC-directive 2004/108/EG (EMC) and 2006/95/EG (Low Voltage Directive).

**Optische Näherungsschalter**  
Optical Proximity Switches

**3RG7..., 3SF72..., 6GR1...**

---

**Die Pepperl+Fuchs GmbH, Lilienthalstr. 200, 68307 Mannheim, Deutschland erklärt hiermit in alleiniger Verantwortung, daß obige richtlinien-relevanten Produkte mit den angegebenen Normen oder normativen Dokumenten übereinstimmen und, wenn notwendig, von einer zuständigen Stelle freigegeben wurden.**

We, Pepperl+Fuchs GmbH, Lilienthalstr. 200, 68307 Mannheim, Germany hereby declare under our sole responsibility that above directive relevant products are in accordance with the listed harmonized standards or normative documents and, where necessary, a competent body has been released.

---

**Angewandte harmonisierte Normen:**  
Applied harmonized standards:

**DIN EN 60947-5-2: 2008**

---



Reg.Nr. 000760 QM08

Hersteller Unterschrift :  
Signature of manufacturer

Dr. Adolphs

Funktion des Unterzeichners :    Geschäftsführer  
Function of the signer            Managing Director  
Datum / date :    September 2010